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 20 agosto 2009 / 229.09 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Esposizione rettili a Riazzino 
 
 
Dal 27 giugno al 27 settembre 2009 a Riazzino è aperta un’esposizione di rettili vivi, fra i quali 
anche un cucciolo di coccodrillo (sito internet www.giftschlangen.ch, completo solo in tedesco, in 
costruzione in francese e inglese, ZERO italiano!). 
 
Chiedo quindi al Consiglio di Stato: 

1. chi ha dato l’autorizzazione per questa esposizione? 

2. L’Ufficio del veterinario cantonale si è recato sul posto, almeno una volta e senza preavviso, 
per controllare se gli animali siano tenuti conformemente a leggi e regolamenti sulla 
protezione degli animali? Se sì, cosa ha costatato? 

3. Si ritiene che simili esposizioni abbiano valore didattico? Se sì, di che tipo e per chi? 
Documentari, libri, e internet informano in modo completo su questi animali, senza doverli 
esporre quali “fenomeni da baraccone”. 

4. Il Cantone o i comuni incassano delle tasse in occasione di simili esposizioni? Se affermativo, 
quanto è stato incassato per questa esposizione? 

5. Non si ritiene di dover proibire simili esposizioni su territorio cantonale, e di piuttosto 
incentivare la conoscenza dei “nostri” rettili? Non mi sembra venga fatto qualcosa in questo 
senso! 

 
Vogliate p.f. rispondere sollecitamente e nei termini indicati nell’art. 142 cpv. 3 della Legge sul 
Gran Consiglio e sui rapporti con il Consiglio di Stato. 
 
 
Patrizia Ramsauer 
 


